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This Trailer Axxle Adapter is warranted from the date of purchase against 
defects in materials and workmanship as follows for two years. Your original 
dated sales or delivery receipt showing the date of purchase is your proof of 
purchase.

lf a defect in materials or workmanship is discovered during the Limited Warranty period, 
we will, at our sole option, repair or replace your product at no cost to you. This warranty 
is only valid in the country in which the product was purchased. 

The Limited Warranty extends only to the original retail purchaser of this product and 
is not transferable to anyone who obtains ownership of the product from the original 
purchaser.

The Limited Warranty does not cover claims resulting from misuse, failure to follow the 
instructions, installation, im proper maintenance and use, abuse, alteration, involvement 
in an accident, and normal wear and tear. The Limited Warranty does not cover products 
which are used in rental operations and Radoxx Components will not be liable for any 
incidental or commercial damages relating to such use. 

TO THE GREATEST EXTENT PERMITTED BY LAW, THIS LIMITED WARRANTY 
IS EXCLUSIVE AND IN LIEU OF ANY OTHER WARRANTY, WRITTEN OR ORAL, 
INCLUDING BUT NOT LIMITED TO ANY EXPRESS OR IMPLIED WARRANTY OF 
MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE.

The duration of any implied warranties, including any implied warranty of merchantability 
or fi tness for a particular purpose that may exist during the express warranty period is 
expressly limited to the limited warranty period. 

Same states and countries do not allow limitations on how lang an implied warranty 
lasts; therefore, the above limitations and exclusions may not apply to you. 

THE CUSTOMER‘S EXCLUSIVE REMEDY FOR BREACH OF THIS LIMITED 
WARRANTY OR OF ANY IMPLIED WARRANTY OR OF ANY OTHER OBLIGATION 
ARISING BY OPERATION OF LAW OR OTHERWISE SHALL BE LIMITED 
AS SPECIFIED HEREIN TO REPAIR OR REPLACEMENT, AT DUR SOLE 
OPTION. IN ANY EVENT, RESPONSIBILITY FOR SPECIAL, INCi DENTAL AND 
CONSEQUENTIAL DAMAGES IS EXPRESSLY EXCLUDED.

Same states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential 
damages, so the above limitation or exclusion may not apply to you. 

This Limited Warranty gives you specifi c legal rights, and you may have other rights that 
vary from state to state or country. 

Please be prepared to provide the product model, serial number and a description of 
the warranty issue. 

Same replacement parts may be available for purchase after this 
limited warranty expires. 

Please visit us at 
www.traileraxxle.de

or write us at 
shop@radoxx.de for more

Für diesen Trailer Axxle - Kupplungsadapter gilt eine Garantie bei Material- 
und Fertigungsfehlern von zwei Jahren ab Kaufdatum wie folgt. Ihr datierter 
Original-Kauf- oder -Lieferbeleg mit Kaufdatum dient als Ihr Kaufnachweis. 
Sollte ein Material- oder Produktionsfehler während der begrenzten 
Gewährleistung festgestellt werden, so werden wir nach eigenem Ermessen 
Ihr Produkt kostenfrei reparieren oder ersetzen. Diese Gewährleistung ist nur 
in dem Land gültig, in dem das Produkt erworben wurde. 

Die begrenzte Gewährleistung gilt nur für den ursprünglichen Käufer dieses Produkts 
und ist nicht auf eine Person übertragbar, die das Produkt vom ursprünglichen Käufer 
übernimmt. Die begrenzte Gewährleistung gilt nicht für Ansprüche, die aus einem 
Missbrauch, einer Nichtbefolgung der Anweisungen, der Montageanleitung, einer 
unsachgemäßen Wartung und Nutzung, einer Zweckentfremdung, der Verwicklung in 
einen Unfall oder aus der normalen Abnutzung resultieren. Die begrenzte Gewährleistung 
gilt nicht für Produkte, die vermietet werden. Radoxx Components haftet nicht für 
jegliche unbeabsichtigte oder kommerzielle Schäden in Verbindung mit einer solchen 
Nutzung. 

SOWEIT PER GESETZ ERLAUBT, IST DIESE BEGRENZTE GEWÄHRLEISTUNG 
EXKLUSIV UND ERSETZT JEDE ANDERE GEWÄHRLEISTUNG, OB SCHRIFTLICH 
ODER MÜNDLICH, EINSCHLIESSLICH, JEDOCH NICHT BEGRENZT AUF 
JEGLICHE AUSDRÜCKLICHE ODER STILLSCHWEIGENDE ZUSICHERUNG DER 
GEBRAUCHSTAUGLICHKEIT FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK.

Die Dauer jeglicher stillschweigender Gewährleistungen, einschließlich jeglicher 
stillschweigender Zusicherung der Gebrauchstauglichkeit für einen bestimmten Zweck, 
die während des Gültigkeitszeitraums der ausdrücklichen Gewährleistung bestehen, 
sind ausdrücklich auf den Gültigkeitszeitraum der begrenzten Gewährleistung begrenzt. 

Einige Staaten und Länder erlauben keine Begrenzung der Gültigkeit einer 
stillschweigenden, begrenzten Gewährleistung. Daher gelten die obigen Begrenzungen 
und Ausschlüsse möglicherweise nicht für Sie. 

DAS EXKLUSIVE RECHTSMITTEL DES KUNDEN BEI EINER VERLETZUNG 
DIESER BEGRENZTEN GEWÄHRLEISTUNG, EINER STILLSCHWEIGENDEN 
GEWÄHRLEISTUNG ODER EINER ANDEREN GESETZLICH ODER 
ANDERWEITIG HERVORGEHENDEN OBLIEGENHEIT IST WIE HIERIN 
SPEZIFIZIERT AUF EINE REPARATUR ODER EINEN ERSATZ NACH UNSEREM 
EIGENEN ERMESSEN BEGRENZT. IN JEDEM FALL IST EINE HAFTUNG FÜR 
SPEZIELLE, UNBEABSICHTIGTE UND FOLGESCHÄDEN AUSDRÜCKLICH 
AUSGESCHLOSSEN.

Einige Staaten erlauben nicht den Ausschluss der Begrenzung von unbeabsichtigten 
oder Folgeschäden. Daher gelten die obigen Ausschlüsse und Begrenzungen 
möglicherweise nicht für Sie. Diese begrenzte Gewährleistung gewährt Ihnen spezielle 
Rechte. Sie haben möglicherweise andere Rechte, die von Staat zu Staat oder Land 
variieren. Bitte halten Sie das Produktmodell, die Seriennummer und eine Beschreibung 
des Garantiefalls bereit. Einige Ersatzteile stehen möglicherweise auch nach Ablauf 
dieser begrenzten Gewährleistung zum Kauf zur Verfügung. 

Bitte besuchen Sie uns unter 
www.traileraxxle.de 

oder schreiben Sie uns an unter 
shop@radoxx.de 
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ASSEMBLYINSTRUCTIONS
| FOR THE TRAILER AxXLE QR ADAPTER

The Trailer AxXle QR Adapter allows you to attach a bicycle 
trailer hitch to frames where traditional dropout or axle mounting 
is not possible. The adapter replaces the axle nut on the left 
side (non-drive side) of the rear wheel and allows you to attach 
the hitch to the universal adapter.

  STEP 1
PREPARING THE REAR WHEEL

1. Open the quick-release lever on the rear wheel.
2. Remove the adjustment nut (including the conical spring) 

on the opposite side.
3. Ensure the quick-release lever is on the right side (drive 

side) of the rear wheel.

If necessary, pull the quick-release skewer out of the hub 
and reinsert it from the right side.

  STEP 2
INSTALLING THE QUICK-RELEASE ADAPTER

1. Install the conical springs as shown in Fig. 1.
2. Screw the adapter onto the axle from the non-drive side 

(left).
3. Adjust the clamping force of the quick-release:Hold the 

adapter fi rmly and screw the quick-release skewer in with 
the lever in the open position.

4. Close the quick-release lever to securely fi x the rear wheel.
5. Check the fi t of the rear wheel: The quick-release lever 

should be tight enough to leave a noticeable impression on 
your palm when closed.Ensure the rear wheel is securely 
mounted, free of play, and able to spin freely.

  STEP 3
ATTACHING THE TRAILER HITCH

1. Slide the trailer hitch onto the threaded projection of the 
adapter.

2. Secure the hitch with the included washer and lock nut by 
hand in the correct position.

3. Tighten the lock nut to 12 Nm.

IMPORTANT NOTE
IF YOU HAVE ANY QUESTIONS REGARDING THE USE OF THE QUICK-RELEASE, 
REFER TO YOUR BIKE’S MANUAL OR CONTACT US OR YOUR LOCAL BIKE SHOP.

MONTAGEANLEITUNG
| FÜR DEN TRAILER AxXLE QR ADAPTER

Der Trailer AxXle QR-Adapter ermöglicht es dir, eine 
Fahrradanhängerkupplung an Rahmen montieren, bei denen 
die Ausfallenden oder Achse eine normale Montage verhindern. 
Der Adapter ersetzt die Achsmutter auf der linken Seite 
(Nichtantriebsseite) des Hinterrads und erlaubt dir, die Kupplung 
am Universaladapter zu befestigen.

SCHRITT 1
VORBEREITUNG DES HINTERRADS

1. Öff ne den Schnellspannhebel am Hinterrad.
2. Entferne die Einstellmutter (inkl. Konusfeder) auf der 

gegen überliegenden Seite.
3. Stelle sicher, dass der Schnellspannhebel auf der rechten 

Seite (Antriebsseite) des Hinterrads ist. 

Falls nötig, ziehe den Schnellspanner aus der Nabe heraus 
und setze ihn von der rechten Seite wieder ein.

SCHRITT 2
MONTAGE DES SCHNELLSPANNADAPTERS

1. Montiere die Konusfedern gemäß Fig. 1.
2. Schraube den Adapter von der Nichtantriebsseite (links) 

auf die Achse.
3. Justiere die Klemmkraft des Schnellspanners: Halte den 

Adapter fest und schraube den Schnellspanner in geöff neter 
Position ein. 

4. Schließe den Schnellspannhebel - Hinterrad sicher fi xieren.
5. Prüfe den Sitz des Hinterrads: Der Schnellspannhebel sollte 

fest genug sein, dass er beim Schließen einen deutlichen 
Abdruck auf deiner Handfl äche hinterlässt. Stelle sicher, dass 
das Hinterrad fest und spielfrei sitzt und sich frei drehen lässt.

SCHRITT 3
MONTAGE DER ANHÄNGERKUPPLUNG

1. Stecke die Anhängerkupplung auf den Gewindefortsatz 
des Adapters.

2. Befestige die Kupplung mit der beiliegenden Scheibe und 
der Sicherungsmutter handfest.

3. Ziehe die Sicherungsmutter mit 12Nm fest. 
        (Halte den Adapter dabei mit einem Innensechskant- oder Maulschlüsselfest.)

WICHTIGER HINWEIS
WENN DU FRAGEN ZUR BEDIENUNG DES SCHNELLSPANNERS HAST, WIRF EINEN 
BLICK IN DIE BEDIENUNGSANLEITUNG DEINES FAHRRADS ODER KONTAKTIERE 
UNS ODER DEINEN FAHRRADHÄNDLER.


